



## **REFONDER - RASSEMBLER - GOUVERNER** **DEBOUT LES SOCIALISTES**

### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Dimanche 2 avril

#### **Élection législative en Ariège : Hélène Geoffroy et Debout Les Socialistes félicitent Martine Frogier pour sa victoire.**

Ce soir Hélène Geoffroy et Debout Les Socialistes saluent la victoire de Martine Frogier, nouvelle députée socialiste de l'Ariège soutenue par la totalité des socialistes de l'Ariège et bien au-delà, de l'Occitanie.

Elle consacre le succès politique de la gauche qui apparaît comme un rempart efficace face à l'extrême-droite et un débouché politique du mouvement social mobilisé contre la réforme des retraites.

Les électeurs ont tranché : la candidate socialiste Martine Frogier, soutenue par les socialistes de son département a bénéficié d'une nette victoire validant l'orientation politique d'une gauche efficace et solide. Sa candidature a permis de rassembler des électeurs qui nous avaient délaissés depuis trop longtemps.

Il apparaît ainsi essentiel que Martine Frogier soit accueillie par le groupe socialiste à l'Assemblée Nationale, marquant ainsi la nécessaire unité des socialistes.

C'est le rassemblement des socialistes qui est la condition nécessaire au redressement de notre famille politique, essentiel pour offrir ensuite, une issue politique aux colères dans notre pays.

La stratégie consistant à être inféodés à LFI n'a plus de raison d'être.

Il faut refonder avec tous les partis de gauche une coalition équilibrée sur la base d'un programme proposant les transformations nécessaires du pays susceptibles de rassembler une majorité de Français.